
•HYDRAULIC AND 
EASY OPERATION 

•HIGH EFFICIENCY

•STRONG AND
 LONG-LASTING DESIGN

•Работа от гидравлики и 
простота в эксплуатации

•Высокая 
производительность

•Прочная и долговременная
 конструкция

>Hydraulic Bale Press Double Box is mainly used to bale short fibers removed from cottonseed 
in Delinting plants. 

>The machine is designed as a rigid structure all steel frame and working hydraulically with 
double rotating lift-box. It is not required to dig a hole for the machine it can work on the 
ground. It provides easy and hydraulic operation and save time for the manufacturers.

Hydraulic Bale Press Double Box 
(KV-BP-02)

>Гидравлический кипный пресс с двойным отсеком в основном используется для 
прессовки коротких волокон, снятых с семян хлопчатника в установках удаления пуха.

>Станок имеет жесткую конструкцию с полностью стальной рамой и работает от 
гидравлики с двойным вращающимся подъемным отсеком. Для станка не требуется 
выкапывать яму, он может работать на земле. Он обеспечивает легкую работу от 
гидравлики и экономит время для производителей.

Гидравлический кипный пресс 
с двойным отсеком (KV-BP-02)



HYDRAULIC BALE PRESS DOUBLE BOX
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“Keller & Vardarcı Industries Company has the right to make changes in the capacity and dimensions of its 
products. /Компания «Келлер энд Вардарси Индастриз» (Keller & Vardarcı Industries Company) имеет право 
внести изменения в сведения о мощности и размерах своей продукции.”
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